
Gott hat die Ampel auf Grün gestellt,
als er die Welt schuf und sprach: Es werde.

Und als die Menschen immer wieder 
seine Botschaft stoppen wollten: 
Da stellte er die Ampel wieder auf grün: 
Durch eine Feuersäule, die den Weg leuchtete, 
durch Prophet:innen, die die Wahrheit sagten, 
durch die Worte vieler Menschen.
Das wichtigste Grün aber:
Jesu Christus, die Menschwerdung Gottes.

Seither stehen alle Ampeln auf Grün,
was den Aufbau des Reiches Gottes angeht.
Und wo sie auf Rot zu stehen scheinen, 
ist es an uns, das zu ändern.

Konstantin Bischoff
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Klare Signale:Klare Signale:
Rot heißt Stopp!Rot heißt Stopp!
Grün heißt los!Grün heißt los!

www.impuls-ao.de | Bild: Monika Kleber | © edition fürstenfeld – www.edition-fuerstenfeld.de


